

L'égalité filles garçons au centre de plusieurs actions du lycée Boilly de La Bassée

Lutte contre la précarité menstruelle, journée pour les droits des femmes, débats... Le lycée professionnel a obtenu le label niveau 1 décerné par le ministère de l'Éducation nationale.



Par H.D. (CLP)

Publié: 19 Octobre 2023 à 15h58

Temps de lecture: 2 min

Partage :



« Cette distinction démontre notre bonne volonté engagée sur le sujet et notre envie de le faire progresser », précise Fleur Entressangle, la proviseure, ravie. Mardi, [c'est autour de la pièce de théâtre « Femelles »](#) proposée par [la compagnie ES3](#) que la centaine d'élèves de première a été invitée à s'exprimer. « Ils ont participé à un atelier d'écriture sur la thématique des inégalités entre les femmes et les hommes, puis à un atelier de fabrication de pancartes à partir des slogans des manifestations d'hier et d'aujourd'hui », explique Matthieu Dandreau, le metteur en scène. L'après-midi, la comédienne Julie Grelet est montée sur scène pour le spectacle qui fut suivi d'un débat alimenté par les résultats des ateliers du matin.



Encadrés par Corinne Bleja, la conseillère principale d'éducation, et par leurs enseignants, les lycéens sont aussi sensibilisés à ce thème dans d'autres périodes de l'année. « Il y a eu en arts appliqués une exposition d'œuvres réalisés par les élèves, précise Fleur Entressangle. Nous participons aussi à la journée pour les droits des femmes, cela touche aussi notre programme d'éducation à la sexualité et la lutte à la précarité menstruelle. » Un ensemble d'actions remarqué et récompensé par l'Académie qui a débouché pour la première fois sur cette labellisation, qui met en valeur le travail réalisé par toute l'équipe éducative du lycée.